



## **Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers**

**MA STRASBOURG**

### ***Agression...encore une...***

Les jours se suivent et se ressemblent à la MA de Strasbourg.

Une agression a encore eu lieu.

Après avoir maintes fois signalé le comportement bizarre de l'un de nos pensionnaires, il est passé à l'acte.

En effet, un détenu s'est rendu au SMPR pour un rendez-vous, les agents ayant prévenu que son attitude et son comportement se détérioraient depuis quelques temps.

Les psychiatres ont tout simplement refusé de le voir, considérant que l'avis des surveillants de base ne suffisait pas.

Notre collègue du SMPR a alors raccompagné cet énergumène qui, mécontent de ne pas être reçu par son psychiatre, est alors passé à l'acte et l'a agressé en lui donnant de nombreux coups de poing.

Nous apportons tout notre soutien à Éric

Des questions se posent sur l'attitude de certains médecins, préférant certainement dissenter en réunion plutôt que de prendre en charge des détenus qui sont signalés.

Le SPS accompagnera notre collègue dans ses démarches et lui conseille de porter plainte et surtout de prendre son temps pour revenir.

Nous ne sommes plus en sécurité à la MA de Strasbourg !  
Le SPS demande une sanction disciplinaire exemplaire et rapide suivi d'un transfert à l'issue.

Le bureau local, le 18 octobre 2023